

Informe Trabajo Final de Grado.

Facultad de Psicología [20 de marzo de 2023]. INFORME DOCENTE REVISORA

Estudiante: Florencia López Rivadavia

Título: Aspectos psicológicos de la asunción del rol de cuidador por parte de familiares de

personas con diagnóstico de Alzheimer.

Tipo de trabajo: PRE-PROYECTO DE INVESTIGACIÓN

Docente Tutor: Fernando Berrriel Docente Revisora: María Carbajal

Período solicitado para Lectura Pública: abril 2023

1- ASPECTOS FORMALES: El trabajo se ajusta a los requisitos formales establecidos: caratula, resumen, cantidad de páginas, tipo y tamaño letra, interlineado, reglas de ortografía y sintaxis, por lo tanto cumple con los aspectos formales requeridos para su aprobación. En cuanto a la claridad escritural, no presenta problemas, siendo su sintaxis correcta y de fácil lectura. En relación a la terminología académica, es correcta y maneja un lenguaje acorde a su formación. En relación a la organización del texto se ajusta de muy buena manera a la finalidad de éste. Plantea algunas debilidades en el manejo de las fuentes bibliográficas, se sugiere la incorporación de bibliografía en ingles.

2- ARTICULACIÓN: En relación al tema propuesto, es altamente pertinente ya que es un tema poco abordado en nuestro medio y se encuentra bien fundamentado.

Plantea algunos antecedentes de investigación y un coherente marco teórico. Le aportaría Incorpora mayor cantidad de estudios realizados en otros países y realizar una búsqueda de antecedentes relevantes en idioma inglés.

El problema de investigación es claro y las preguntas de investigación son acordes al mismo. Los objetivos están claramente determinados y plantean coherencia con el problema planteado.

En relación al diseño metodológico es adecuado, se encuentra bien fundamentado, planteando coherencia con el problema a estudiar. La selección de instrumentos también es adecuada y se encuentra bien fundamentado.

En relación a la población objetivo el proyecto plantea algunas debilidades que se sugieren que se revisen. Si bien en algunos apartados la población objetivo resulta clara y acorde, aparece en el apartado metodológico por primera vez los establecimientos de larga estadía



para personas mayores (ELEPEM). Creo que tomar como criterio esto complejiza el proyecto y se debería trabajar previamente en el problema de investigación. Se mencionan "condiciones sociales, económicas y geográficas " y se plantea "disponer de una diversidad en estas configuraciones". Se sugiere revisar y acotar un poco la muestra ya que en tanta diversidad se puede complicar alcanzar la saturación teórica planteada en el análisis de datos.

El análisis de los datos propuestos resulta acorde a lo planteado anteriormente.

El cronograma propuesto es acorde presentando algunas debilidades que deberá de ajustar: Rever el tema de devolución a los participantes que no queda claro como se realizaría y tomar en cuenta que el análisis comienza según el marco conceptual manejado cuando comienza el trabajo de campo.

Las consideraciones éticas se ajustan a los requerimientos de un estudio de este tipo.

Los resultados esperados se encuentran bien formulado aunque es donde aparece explicado lo de la devolución a los familiares en una instancia grupal. Esta instancia resulta de difícil implementación y no se entiende el aporte que resultaría al proyecto. .

Consideración final: Se trata de un trabajo que se plantea producir conocimientos en un tema relevante para el país. Es un buen proyecto que plantea alguna debilidad arriba mencionada. Por lo que se considera que puede pasar a la instancia de defensa, donde se espera que la estudiante incorpore lo señalado en los apartados anteriores.

Mag. María Carbajal